

# **Ecologie et environnement**

Le politique se concentre sur le court terme, tandis que le véritable dirigeant se projette dans l'avenir.

Si nous n'agissons pas rapidement pour réduire drastiquement les émissions de gaz à effet de serre, notre planète sera détruite.

Pour lutter contre cette fatalité, le politique doit faire preuve de courage et se projeter dans un avenir proche, plutôt que de se contenter de gérer le présent et de faire des promesses sur l'avenir.

Montrons la voie aux autres pays pour lutter contre le réchauffement climatique annoncé.

Le remplacement des énergies fossiles par les énergies renouvelables est inévitable, mais cela prendra du temps. Cependant, nous pouvons agir dès maintenant en supprimant l'élevage et la culture intensive.

Grâce à ces décisions, nous réduirons rapidement notre production de CO2 et encouragerons de nombreux pays à emprunter cette voie.

Arrêtons de prétendre que les comportements écologiques nuisent à l'économie.

Protégeons notre planète en réfléchissant, en enseignant, et en agissant.

Nous devons revoir notre façon de fonctionner pour assumer notre responsabilité envers les générations à venir.

N'ayons pas peur de l'avenir si nous défendons fermement la protection de l'environnement.